



PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PROMOVERÁ TAMBORREL EQUIDAD

El CEN del PAN instaló la Coordinación Nacional de Atención a Grupos Vulnerables, que encabezará el senador Guillermo Tamborrel, a través de ella lanzó la campaña “Que Todo México se Mueva”, con el propósito de trabajar por todas las personas en situación de vulnerabilidad para que puedan ejercer sus derechos y vivir en un país más equitativo e incluyente, informó su presidente nacional, Gustavo Madero. (Plaza de Armas 3)

COLUMNA “TABLERO”

Sergio Arturo Venegas Alarcón recuerda que Armando Rivera trajo a la diputada Josefina Vázquez Mota, aspirante a la candidatura del PAN a la Presidencia de México y hoy trae Francisco Domínguez a su candidato, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero.

El nuevo delfín irá al informe municipal del edil capitalino, luego tendrá una reunión con panistas y probablemente asista a la comida de Pancho. (Plaza de Armas 2)

PRI

COLUMNA “TABLERO”

Sergio Arturo Venegas Alarcón destaca que el PRI tiene varias cartas fuertes para la presidencia municipal de Querétaro: Tonatíuh Salinas, Juan Arturo Torres Landa y Roberto Loyola Vera. El PAN sólo una: Armando Rivera, por más que quieran darle aire al senador Guillermo Tamborrel. (Plaza de Armas 2)

CONVERGENCIA

NIEGAN PIRATERÍA DEN NOMBRE EN CONVERGENCIA

Como “un berrinche” de Braulio Guerra Urbíola, calificó el diputado José Luis Aguilera Rico, el reclamo de una Asociación Civil, ante el anuncio del partido Convergencia por cambiar su nombre por el de “Movimiento Ciudadano”. Recordó que como partido político cuentan con facultades y obligaciones expresas para llevar a cabo, no así en el caso de esta asociación civil llamada ‘Movimiento Ciudadano de Querétaro’, “no puede señalar a Convergencia de piratearse un nombre porque no somos un partido político estatal, sino Nacional”. (Diario de Querétaro 3-A)

PT

PT PODRÍA BUSCAR ALIANZA PARA EL 2012

“Cualquiera se puede sumar; o nos sumaremos a cualquiera, siempre y cuando estemos todos por el Proyecto Alternativo de Nación y no por intercambio de puestos y prebendas personales”, así lo anunció la delegada estatal del PT, Alicia Colchado, esto, ante la posibilidad de generar alianzas partidistas con miras a las elecciones del 2012. (Plaza de Armas 10)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS”

Juan Antonio del Agua comenta que habrá que leer cuidadosamente la ausencia del Gobernador José Calzada Rovirosa, ayer en el Informe del presidente municipal de el Marqués, Rubén Galicia Medina. El Mandatario, que sí estuvo en Peñamiller y Escobedo, es esperado también hoy en el del edil capitalino. Se indica que el Mandatario asistirá a municipios gobernados por los distintos partidos, pero no a todos. (Plaza de Armas 1)



COLUMNA “ASTERISCOS”

Sorpresivamente la madrugada del jueves le robaron un espectacular a Querétaro Capital. Ahí promocionaba el Informe que rendirá hoy el Alcalde.

El equipo del Alcalde, repuso el espectacular, y hoy deliberan la posibilidad de interponer una demanda contra quien resulte responsable.

Se menciona que Miguel Ángel Álvarez deja el espacio de noticias EXA, para empezar en el noticiario más escuchado de la Región (de acuerdo a estadísticas oficiales del Instituto Nacional de la Radio), decidió emprender nuevas metas. (a.m. 1-A)

PODER EJECUTIVO LOCAL

TIENE PEPE LOS PIES EN LA TIERRA: BRAULIO

El presidente del Comité Directivo Estatal, Braulio Guerra Urbiola, indicó que el motivo por el cual, el Gobernador, José Calzada Roviroso, tiene alta aceptación entre los queretanos es porque se trata de un Mandatario al que ‘no se le ha subido’, tiene los pies en la tierra y eso es lo que quieren los ciudadanos. Informó que 8 de cada 10 queretanos aprobaron el trabajo hecho por la administración Estatal previo al Segundo Informe de su gestión.

El presidente del PRI en la Entidad, detalló que Calzada Roviroso es de los Gobernadores mejor calificados a nivel nacional, por lo que es un orgullo en el partido. Indicó que dos de los grandes retos que quedan para la gestión de Calzada Roviroso es la coordinación en materia de seguridad y el que los ciudadanos cuenten con empleos de alta calidad. (a.m. 1 y 3-A)

VEN ADMÓN. PERFECTA

Sociedad más Gobierno igual a excelente. De acuerdo con Pedro Paredes, Presidente de la CANACO esta es la fórmula perfecta que ha llevado a cabo el Gobernador del Estado, José Calzada.

Con un Gobierno dinámico y una sensibilidad política que pocos gobernantes tienen, el Gobernador José Calzada Roviroso ha logrado posicionar al Estado como uno de los más seguros y con mejor economía del País. Asimismo, manifestó que es necesario que se siga invirtiendo en el rubro de seguridad para así seguir atrayendo mayor inversión y proporcionar confianza a los queretanos. (a.m. 1 y 3-A)

CALIFICAN DE EXCELENTE EL GOBIERNO DE CALZADA

El presidente de la COPARMEX, Alfonso García Alcocer, calificó el Gobierno de José Calzada Roviroso como cercano a la gente y a los empresarios.

Durante los dos años de gestión de Pepe Calzada, el presidente de la COPARMEX señaló que una de las principales inquietudes de los empresarios es mantener una paz laboral y política pública clara, las cuales hasta el momento se han mantenido con el apoyo del Gobierno del Estado.

Señaló que en este periodo se ha tenido un avance histórico en materia de infraestructura lo cual es en beneficio para todos los queretanos. Puntualizó que aunque las necesidades nunca podrán ser cubiertas en su totalidad, hasta el momento se han implementado las acciones necesarias para que el sector empresarial este bien y resolviendo sus problemas inmediatos. (a.m. 1 y 3-A)

AGRADA ESTRATEGIA DE PEPE

El presidente de la CANACINTRA, Óscar Peralta Casares, calificó como un Gobierno de excelencia a la gestión del Gobernador del Estado, José Calzada Roviroso. Siendo un Gobierno cercano a la gente, a la iniciativa privada y estableciendo políticas públicas, el presidente de la CANACINTRA distinguió la gestión de Calzada Roviroso.



SÁBADO 16 DE JULIO DE 2011

Manifestó que la clave para continuar en este camino de crecimiento es seguir capacitando al personal de las empresas para que sean capaces de crecer y generar mayor trabajo para los queretanos. (a.m. 1 y 3-A)

'EL MEJOR GOBERNADOR'

El presidente de la CANACOPE, Eduardo Chávez Hidalgo, consideró al Gobernador José Calzada Roviroso, como “el mejor Gobernador de todos los tiempos”

Manifestó que el programa “Soluciones” el incremento del PIB, la generación de empleos entre otros son algunas de las características particulares del Gobierno de Calzada Roviroso, las cuales han logrado posicionar al estado en los primeros lugares a nivel nacional en seguridad y economía. El presidente de CANACOPE señaló que no existe un rubro que no haya sido cubierto a través de sus políticas públicas. (a.m. 1 y 3-A)

CONSIDERAN SI ASISTEN AL INFORME DEL EJECUTIVO

El próximo lunes el grupo legislativo del PAN podría enviar la solicitud para que comparezca el magistrado Jorge Herrera Solorio, presidente del Tribunal Superior de Justicia, luego del informe de actividades cuyo formato fue criticado por el grupo parlamentario panista, y la bancada valora inclusive su asistencia al informe del Ejecutivo, tras los señalamientos contra el documento de Informe entregado por el Tribunal.

Gerardo Cuanalo, coordinador de esta bancada en la legislatura, al admitir que los formatos de los informes siempre son perfectibles, señaló que se espera del Ejecutivo, un informe donde exista rendición de cuentas, (Diario de Querétaro 10-A)

RECONOCE EL CENEVAL PROGRAMA DE GESTIÓN POR RESULTADOS: JLPT

Por recomendación del Consejo Nacional de Evaluación de Políticas Públicas, CENEVAL, un grupo de expertos de Argentina, acompañados de personal de la CEPAL y del propio CENEVAL, estuvo en Querétaro para revisar el modelo de Gestión Para Resultados, GPR-Querétaro, como un caso de éxito en su diseño y aplicación, informó Jorge López Portillo, Secretario de Planeación y Finanzas del Gobierno del Estado.

La delegación, que tuvo un encuentro con el Gobernador José Calzada Roviroso y su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, conoció del proceso de construcción metodológica en nuestro estado, que se ha venido trabajando con la propia CEPAL, con Naciones Unidas y con el Banco Mundial, en lo que ha constituido un redimensionamiento y reingeniería de las políticas públicas de Querétaro. (Noticias 9-A y 6 San Juan)

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES”

“Becas para el futuro de nuestros hijos”. (a.m. 2-A)

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES”

“Ampliamos la casa, ahora es un hogar”. (Noticias 4-Rumbo al Tepeyac)

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES”

“Transporte escolar gratuito en la sierra”. (Noticias 8-San Juan)

LEGISLATURA LOCAL

APRUEBAN LA “LEY SANDRA”

Será creado el Consejo Estatal para la Discapacidad, cuyo órgano rector será el DIF estatal, luego de la aprobación del dictamen para la iniciativa de Ley para la Integración al Desarrollo Social de las Personas con Discapacidad del Estado de Querétaro, presentada por la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, y avalada por el ejecutivo estatal.



SÁBADO 16 DE JULIO DE 2011

El objetivo de esta ley, fue aprobada en sesión de pleno celebrada en el CRIQ ante la presencia de la Presidenta del patronato del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada quien destacó que con esta ley se beneficiará a estos grupos que representan un 4.6% de la población, y señaló que con la creación de este nuevo Consejo se podrán desarrollar estos cambios para una cultura de inclusión.

La presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, Micaela Rubio indicó que esta Ley pretende erradicar el aislamiento de estos grupos. Esta iniciativa es resultado, dijo, de un trabajo coordinado entre el Poder Ejecutivo del estado, a través del DIF. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A y 6-San Juan, a.m. 5-A y Plaza de Armas 1)

HABRÁ SESIONES FUERA DEL RECINTO

La dinámica de que los diputados sesionen fuera del recinto legislativo continuará como una forma de “mejorar los esquemas” para dar a conocer a los ciudadanos las iniciativas de ley que emiten los diputados, indicó el presidente de la Mesa Directiva de la 56 Legislatura local, Hiram Rubio García. (Plaza de Armas 5)

QUE REGULARÁN HORARIOS DE ABOGADOS

El sueldo de los abogados que trabajan de forma independiente será regulado desde ahora, luego de que los diputados aprobaron un dictamen de Iniciativa de Ley que fija el Arancel para el Cobro de Honorarios de Abogados en el Estado de Querétaro. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 1-A)

AYUNTAMIENTOS

INVERSIONES, LA MAYOR FORTALEZA DE EL MARQUÉS: GALICIA

En sesión solemne de cabildo, el Presidente Municipal de El Marqués, Rubén Galicia Medina rindió su segundo informe de Gobierno, donde el crecimiento de las finanzas municipales el mejoramiento de la seguridad pública y el apoyo hacia la educación fueron los rubros que registraron mayor fortalecimiento.

“Recaudamos por concepto de ingresos propios, 164 millones 458 mil 396 pesos, rebasando con un 55 por ciento el monto estimado”, reveló el edil.

El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino asistió en representación del Gobernador José Calzada Roviroso. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 3-A y a.m. 4-A. Plaza de Armas 12)

QUIERE HONRAR LA CONFIANZA DE LOS ESCOBEDENDES: ALONSO LANDEROS TEJEIDA

El presidente Municipal de Pedro Escobedo, Alonso Landeros Tejeida, rindió en Sesión Solemne de Cabildo su Segundo Informe de Actividades, mismo que, ante la presencia del señor gobernador José Eduardo Calzada Roviroso, agradeció el apoyo brindado por parte del Mandatario y de su señora esposa Sandra Albarrán de Calzada, apoyos que se traducen en una mejor calidad de vida para los habitantes de Pedro Escobedo. (Noticias 11-A)

“LOS CADEREYTENSES SON MI FUENTE DE INSPIRACIÓN”: APB

Antonio Pérez Barrera, al rendir su segundo informe de gobierno, comentó que afortunadamente no ha estado solo, porque ha sentido el apoyo de los cadereytenses, y en especial del Jefe del Ejecutivo, el Gobernador José Calzada Roviroso, a quien le estará profundamente agradecido por preocuparse por el progreso del municipio.

Entre otras cosas, presentó un comentario especial para su esposa Maricarmen Leal de Pérez y la señora Sandra Albarrán de Calzada, por el apoyo decidido de ambas para el DIF municipal.

En dicho evento, se contó con la presencia de funcionarios estatales y federales, encabezados por el licenciado Roberto Loyola Vera, Secretario General de Gobierno, y representante personal del licenciado José Calzada Roviroso. (Noticias 12-A)

“ESTARÉ HASTA EL ÚLTIMO MINUTO DE MI MANDATO”: DANIEL DE SANTIAGO



SÁBADO 16 DE JULIO DE 2011

Daniel de Santiago Luna el presidente municipal, al hacer un alto en el camino, para rendir cuentas, pero sobre todo para hacer una valoración sobre los logros obtenidos en este Segundo año de Gobierno.

Presente en el presidium, el licenciado Tonatiuh Salinas, Secretario de Desarrollo Sustentable, que acudió a Tolimán, con la representación del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, así como la mayoría de los regidores del Ayuntamiento.

En un momento de la lectura del Documento Constitucional, Daniel de Santiago Luna, hizo un alto para reconocer el trabajo de la señora Sandra Albarrán de Calzada, “porque desde la dependencia que tan atinadamente dirige, ha volteado una y otra vez los ojos hacia Tolimán, porque ha atendido y brindado la mano a mi esposa Natalia en lo relativo a todos los sectores de la sociedad”.

Destacó el apoyo decidido al municipio por parte del licenciado José Calzada Rovirosa, Gobernador del Estado (Noticias 17-A)

DESPLEGADO “EN SAN JUAN TRABAJAMOS CONTIGO”

El Municipio de San Juan del Río presenta el Segundo Informe de Gobierno Municipal. “En San Juan trabajamos contigo”. “Nuevo Hospital General de San Juan del Río, un espacio de salud para los siguientes 30 años”

En imagen destaca la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa; el Secretario de Obras Públicas y Desarrollo Urbano, Sergio Chufani y el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino. (Noticias 4-San Juan)

PANCHO: GESTIÓN PARA LA CAPITAL 1,085 MDP FEDERALES

Seguridad Pública, finanzas y el programa "Alcalde en Tu Calle", son los principales rubros que la administración municipal ha impulsado durante este año, aunado a las tres grandes obras que realiza: el Distribuidor Vial Capital; el Par Vial en avenida Revolución, y la Vieja Estación, acciones que registran un impacto positivo en la población, así lo dio a conocer el edil capitalino, Francisco Domínguez Servién, previo a la celebración de su 2º informe de gobierno.

Subrayó que estos tres aspectos le han dado certidumbre a su administración. Afirmó que los policías de la Capital son los mejor pagados del país. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 1-A)

CARTÓN “¿SABES QUÉ ES ESTO...?”

Pepe Gómez dibuja a Francisco Domínguez Servién en el Estrado que dice: “2 Informe Municipio de Querétaro. Seguridad Pública, Finanzas Públicas, el municipio con el mejor manejo de finanzas en el País, Programa ‘Alcalde en tu Calle’, 250 colonias, barrios y comunidades beneficiadas, Obra Pública, Distribuidor Capital, par vial Revolución y la Vieja Estación”. Mientras sonriente exclama: “¡Es el resultado del esfuerzo de todos los ciudadanos de Querétaro Capital!”. (Diario de Querétaro 3-A)

EL PRI REPETIRÁ POR RESULTADOS DE NIETO

Gerardo Sánchez Vázquez, delegado territorial del Distrito Nueve del PRI, aseguró lo anterior previo a que el alcalde de San Juan del Río, Gustavo Nieto rinda su Segundo Informe de actividades.

“Para las próximas elecciones de 2012 estoy seguro que el PRI seguirá gobernando porque sabe gobernar, por ello es importante además recalcar que el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa está muy interesado en darle San Juan del Río lo que merece y necesita, y hacer de esta localidad un polo de desarrollo de crecimiento después de la capital queretana”. (Diario de Querétaro 4-A)

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO



Resumen diario de noticias **Prensa Escrita**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

SÁBADO 16 DE JULIO DE 2011

IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA	